

Un Match de basket pompiers-gendarmes pour aider Pacé-Konna

Les pompiers, les gendarmes, le collège Saint-Gabriel et le COP basket de Pacé ont participé les 16 et 17 décembre 2022, à une collecte destinée à l'orphelinat créé par Un enfant une vie au Bénin et à l'association Pacé-Konna.

[Article Ouest France publié le 19/12/2022](#)



Match amical gendarmes-pompiers pacéens. | OUEST-FRANCE...

Vendredi 16 décembre 2022, pour la 11^e année, le collège Saint- Gabriel à Pacé (Ille-et-Vilaine) a organisé une course parrainée. 500 élèves de 5^e et 4^e ont essayé de faire un maximum de tours de piste en une heure et demie, les donateurs contribuaient financièrement à hauteur du nombre de tours effectués. Ces dons sont destinés à deux associations : pour Un enfant une vie au Bénin qui soutient un orphelinat, et pour Pacé-Konna qui collecte des aides pour des travaux et du matériel scolaire.

Samedi 17 décembre 2022, avec le COP basket, c'était Noël pour tous et particulièrement pour Pacé- Konna. Dès 15 h, les défis se sont succédé, des chasubles ont été offertes aux adhérents. Le premier album du club a été présenté avec les vignettes à collectionner. Les boissons et les gâteaux ont été vendus très vite.

Le soir, les gendarmes ont affronté les pompiers au basket. Une première car d'ordinaire ils jouent plutôt au foot. David Sevin, le président du basket, leur a ouvert les portes pour qu'ils s'entraînent, et en a profité pour leur proposer ce match caritatif : **« Le bureau a voulu que ce soit Noël pour les enfants que nous sommes restés, mais aussi pour les enfants du Mali, nos bénévoles et nos jeunes. »**

« Cela va recréer de la cohésion au sein de mon unité, qui s'était un peu délitée pendant les deux années passées. Cohésion, sport et but caritatif, c'est une belle soirée ! », assure Jean-Baptiste Nassivera, le commandant de la gendarmerie, maillot 12 sur le terrain.

Paul Kerdraon, vice-président de Pacé Konna était là avec Laurent Louazon, le président et Bernard Jouan, le « président à vie » : **« C'est une belle initiative de la part du COP qui signe son renouveau. On va pouvoir envoyer les maillots des gendarmes et des pompiers, à Konna, un beau cadeau de Noël ! »**

« On va former les jeunes, avec des entraîneurs et un esprit de club, convivial et ouvert à tous, on vise le haut, mais ensemble et de façon plus ludique. D'ailleurs on veut développer la pratique VxE, le vivre ensemble inclusif, le sport pour le sport, sans but compétitif... », insiste David Sevin